

5月



はと・ほしぐみだより



あっという間に春が過ぎ去り、季節はジメジメとむし暑い梅雨に移り変わりました。この時期だからこそ楽しめる自然遊びもたくさんあります。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。

気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。さて、いよいよみそら Niceday まで残りわずかとなりましたね。子どもたちはリハーサルを通してお母さん、お父さんと一緒に楽しむ日をととても待ち望んでいるようです。

～リハーサルのようす～



第二園庭で、みそら Niceday のリハーサルをしました。まずはかけっこ！はと組さんは、初めてのかけっこで最初は不安な様子を浮かべていましたが、いざ走り始めるとコーナーの内側を走るというちょっぴりおちゃめなかわいい姿を見せながらも、ゴールにいた保護者役をしていた保育教諭のもとへ嬉しそうに走っていました。走り終えると「もう一回したい！」などととても楽しんでいる様子でした。



そんなはと組さんを見ていたほし組さん、「頑張れー！」と拍手をしながら応援するお兄さんお姉さんらしい一面も見られました。そして、自分たちの番になると去年のかけっこのことを思い出しながら、競争心も生まれ、競い合いながら走る様子も見られました。



親子競技では2つあるうちの競技から1つを自分たちで選んで参加します。リハーサルでは実際に保育教諭と一緒に取り組みました。息を合わせて走ったり、おんぶをしたり、時にはつまずいたり大盛り上がりの子どもたちでした。親子で触れ合う楽しい競技を考えていますので、ぜひお楽しみに！



～お知らせ～

- ・お薬を園で服用される方は、必ず1回分を薬情と一緒にチャック付き（ジップロック等）の袋に入れ、職員に手渡ししてください。また、再度確認ですが、お薬を持参した日は、スイミング（ほし）はいけません。
- ・持ち物の名前の記入の確認を再度お願いします。

